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平成３０年第５回定例教育委員会 

 

 

                          平成３０年５月２４日（木）午後２時３０分 

                                  江別市教育庁舎 大会議室 

出席者   教育長       月 田 健 二 

     委 員      支 部 英 孝 

委 員      橋 本 幸 子 

委 員       林   大 輔 

委 員      須 田 壽美江 

 

説明員  教育部長    萬   直 樹 

教育部次長   伊 藤 忠 信 

学校教育支援室長 

谷 口 圭 吾 

総務課長    近 藤 澄 人 

学校教育課長  廣 田   修 

教育支援課長  松 井 正 行 

      給食センター長 鈴 木 知 幸 

対雁調理場長  鈴 木 正 春 

生涯学習課長  天 野 保 則 

スポーツ課長  三 浦   洋 

スポーツ課主幹 遠 藤 毅 史 

情報図書館長  山 本 則 行 

郷土資料館長  櫛 田 智 幸 

郷土資料館主幹 兼 平 一 志 

記録員  総務課総務係長 嶋 中 健 一 

傍聴者  なし 

 

１ 報告事項 

 （１）平成２９年度学校評価の結果報告について 

（２）平成２９年度一般財団法人江別市スポーツ振興財団の決算に関する報告について 

 （３）江別市学校教育基本計画策定懇話会委員の委嘱について     

（４）江別市子どもの読書活動推進計画策定懇話会委員の委嘱について 

 

２ 審議事項 

（１）平成３０年議案第１７号 

江別市立小学校及び中学校通学区域審議会委員の補欠委員の委嘱について 

（２）平成３０年議案第１８号 

    江別市奨学審議委員会委員の補欠委員の委嘱について 

（３）平成３０年議案第１９号 

江別市教育支援委員会委員の補欠委員の委嘱について  

（４）平成３０年議案第２０号 

江別市社会教育委員の補欠委員の委嘱について 

（５）平成３０年議案第２１号 

江別市スポーツ推進審議会委員の補欠委員の委嘱について 

（６）平成３０年議案第２２号 

江別市文化財保護委員会委員の補欠委員の委嘱について  

（７）平成３０年議案第２３号 

財産の取得（食器洗浄機等）について 

 

３ その他 

○各課所管事項について 

（１）江別市青少年健全育成協議会委員の委嘱について 

○次回教育委員会予定案件について  

 ○平成３０年第６回定例教育委員会の日程について 
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月田教育長 

 

須田委員 

 

 

 

（開会） 

ただいまから、平成３０年第５回定例教育委員会を開会いたします。 

本日の議事日程は、配付のとおりであります。 

会議に先立ち、本日の会議録署名人を、須田委員にお願いいたします。 

それでは、議事に入ります。 

１の報告事項（１）平成２９年度学校評価の結果報告について報告を求めます。 

近藤総務課長お願いします。 

報告事項（１）平成２９年度学校評価の結果報告についてご報告いたします。 

学校評価は、江別市立学校管理規則第１０条の規定に基づき実施するもので、各校が自

己評価を実施した後、各校の自己評価の結果について、別途評価を行うものです。平成２

９年度からは、えべつ型コミュニティ・スクールの学校運営委員会が学校関係者評価を行

っています。 

 資料の２ページをご覧ください。 

この表は、各校から提出された自己評価書に記載の評価分野数、評価項目数、自己評価

の達成状況、学校関係者評価による評価の状況を一覧にしたものであり、その説明を３ペ

ージ以降に記載しております。 

 まず、３ページの１、評価分野数及び項目数でありますが、江別市では、経営方針の重

点、教育課程・学習指導、生徒指導の３分野を必須とし、更に各校が独自に設定した分野

を加え、全部で４分野から６分野での評価を行っております。なお、各分野における評価

項目数は、各校の判断に委ねており、評価分野数及び項目数については、昨年度と大きな

差はありません。 

次に、２の自由選択した評価分野の主なものでありますが、必須の３分野以外で各校が

自由選択した評価分野の主なものとして、保護者・地域との連携、健康安全指導、特別支

援教育の三つは昨年度と同様の傾向ですが、新たに特別な教科となる道徳に関わる評価分

野を３校が設定しております。 

次に、３の自己評価状況については、円グラフに記載のとおり、小学校では、良いとい

うＡ評価が昨年度より３．４ポイント増加し、中学校では、良いというＡ評価が昨年より

１０．１ポイント減少しております。 

 ４ページをご覧ください。 

４の自己評価書作成に係る評価会議につきましては、開催回数が３回の学校が１２校で

最も多く、５回以上開催した学校も６校ありました。 

 次に、５の学校関係者評価についてですが、棒グラフに記載のとおり、小学校では自己

評価の適切さ・改善策の適切さについて、良いというＡ評価の割合が、それぞれ９４．１％、

９３．９％になっており、中学校においても同様に、それぞれ９４．０％、９８．７％に

なっております。 

 ５ページをご覧ください。 

学校運営委員からいただいた意見の総数は１３７件で、内訳は小学校が９６件、中学校

が４１件となっております。この意見を大別して、評価の項目設定、評価の個別又は全般

に対するものを分類Ａ、分野に関わる改善方策や日頃感じていることなどを分類Ｂに分け

ますと、分類Ａは２１件、分類Ｂは１１６件で、そのうち主なものを５ページ及び６ペー

ジに記載しております。 

 なお、別冊として学校ごとの自己評価及び学校関係者評価書を添付しておりますので、

ご参照ください。 

以上です。 

ただいま報告のありました平成２９年度学校評価の結果報告について、質問等がござい

ましたらお受けします。 

 評価会議の開催状況なのですが、２回開催から５回以上開催までと随分と幅があるよう

に思います。５回以上ということは、もっとたくさん開催している学校もあるということ

でしょうか。 

 また、２回開催したという学校もありますが、果たして２回でいいのかなとも思うので
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すが、いかがでしょうか。 

 詳細な資料は手元にございませんので、５回以上開催した学校６校が、何回ずつ開催し

たかについてお答えできませんけれども、５回よりも多い学校が含まれていると考えてい

ます。 

 また、２回開催の学校については、少ないという言い方が適切かは分かりませんけれど

も、３回程度が妥当であるとは思います。しかしながら、それぞれの学校の状況もありま

すので、教育委員会としては、今後も各学校に助言等をしながら、状況を見据えてまいり

たいと考えております。 

 ほかに質問等はございますか。 

（質疑終了） 

それでは、本報告について終了してよろしいですか。 

（一同了承） 

次に、報告事項（２）平成２９年度一般財団法人江別市スポーツ振興財団の決算に関す

る報告についての報告を求めます。 

三浦スポーツ課長お願いします。 

 報告事項（２）平成２９年度一般財団法人江別市スポーツ振興財団の決算に関する報告

についてご説明申し上げます。 

この書類は、５月１４日に開催された財団の理事会において承認され、市に提出された

ものであり、その概要につきましてご説明申し上げます。 

 財団の事業の状況及び処務の概要につきましては、第２６期事業報告書の１ページから

３ページに記載されておりますので、ご参照いただきたいと存じます。 

 次に、４ページをお開き願います。 

第３の計算書類等に関する事項、１の平成２９年度収支計算書ですが、収入の部では、

１の基本財産運用収入の決算額４，０００円は、基本財産３，０００万円の預金利息であ

ります。 

 ２の事業収入のうち補助事業収入３０９万１，２００円は、スポーツ大会参加料や健康

づくり・体力づくりの受講料等であります。受託事業収入の１，４６０万６，４８１円は、

屋外体育施設等の管理運営に関する収入であります。指定管理事業収入２億５，１４９万

２，４９５円は、市民体育館を初めとする体育施設等の指定管理料、スポーツ教室受講料、

体育施設等の利用料金であります。 

 ３の補助金収入４，４７８万３，０００円は、スポーツ大会等の事業運営に関する補助

金であります。 

４の雑収入４０１万４，８６１円は、預金利息及び自動販売機設置手数料等であります。 

 この結果、当期収入合計は、３億１，７９９万２，０３７円であり、前期繰越収支差額

１，８５０万９，１０８円を合わせた収入合計は、３億３，６５０万１，１４５円となる

ものであります。 

 次に、５ページをご覧願います。 

支出の部でありますが、１の補助事業費の決算額４，７８９万８，６７６円は、スポー

ツ大会開催事業費、健康体力づくり指導相談事業費、スポーツ指導者養成事業費と、これ

らの事業の管理運営に要した経費であります。 

２の受託事業費１，３４９万９，５２９円は、屋外体育施設等の管理運営に要した経費

であります。 

次に、６ページをお開き願います。 

 ３の指定管理事業費２億５，８８９万２，７９４円は、屋内体育施設指定管理運営費、

大麻集会所指定管理運営費、都市公園内の屋外体育施設指定管理運営費とこれらの事業の

管理運営に要した経費であります。 

 ４の自主事業費１１１万５，０５２円は、自主事業に要した経費であります。また、５

の特定預金支出３５０万円は、財政調整引当預金であります。 

 当期支出合計は、３億２，４９０万６，０５１円であります。 

この結果、当期収支差額は、マイナス６９１万４，０１４円となり、前期繰越収支差額

を含めた次期繰越収支差額は、１，１５９万５，０９４円となるものであります。 
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 ７ページ、２の収支計算書に対する注記から１２ページの監査報告書までは、それぞれ

記載のとおりでありますので、ご参照いただきたいと存じます。 

以上です。 

ただいま報告のありました、平成２９年度一般財団法人江別市スポーツ振興財団の決算

に関する報告について、質問等がございましたらお受けします。 

（質疑なし） 

それでは、本報告について終了してよろしいですか。 

（一同了承） 

次に、報告事項（３）江別市学校教育基本計画策定懇話会委員の委嘱についての報告を

求めます。 

廣田学校教育課長お願いします。 

報告事項（３）江別市学校教育基本計画策定懇話会委員の委嘱についてご報告いたしま

す。 

資料をご覧ください。 

この懇話会の設置に関しましては、平成３０年第１回定例教育委員会におきまして、学

校教育基本計画の策定に当たり、施策・事業等の具体的な取り組みについての意見交換等

を行っていくことから、学識経験者や学校関係者、公募による市民により構成する策定懇

話会の設置要綱を制定したことをご報告しております。 

このたび、懇話会設置要綱に基づき、２ページの委員名簿に記載のとおり、各団体から

の推薦を受けた委員と公募による委員を委嘱することにしました。 

なお、公募による委員につきましては、２月１日から２８日まで、広報えべつ及び市の

ホームページで募集を行い、その後、教育部内の職員で構成する選考委員会において選考

したものであります。 

２の委員の委嘱期間につきましては、平成３０年６月１日から平成３１年３月３１日ま

でとなっております。 

以上です。 

ただいま報告のありました、江別市学校教育基本計画策定懇話会委員の委嘱について、

質問等がございましたらお受けします。 

 公募されたということですが、どのぐらいの人数の応募があったのですか。 

 ４名の方から応募がありまして、提出いただいた作文などにより選考委員会で審査を行

い、２名の方を選んでいます。 

 ほかに質問等はございますか。 

（質疑終了） 

それでは、本報告について終了してよろしいですか。 

（一同了承） 

次に、報告事項（４）江別市子どもの読書活動推進計画策定懇話会委員の委嘱について

の報告を求めます。 

山本情報図書館長お願いします。 

報告事項（４）江別市子どもの読書活動推進計画策定懇話会委員の委嘱についてご説明

いたします。 

資料をご覧ください。 

この懇話会の設置に関しましては、平成３０年第２回定例教育委員会におきまして、子

どもの読書活動推進計画の策定に当たり、施策・事業等の具体的な取り組みについての意

見交換等を行っていくことから、学識経験者や関係者、公募の市民により構成する策定懇

話会の設置についてご報告しております。 

この懇話会委員につきまして、懇話会設置要綱に基づき、学識経験者及び関係者として、

札幌学院大学、江別市小中学校長会、江別の学校図書館を考える会、読み聞かせのボラン

ティア団体、江別市私立幼稚園連合会から推薦いただいた５名の方のほか、公募による委

員２名の方に委嘱することといたしました。 

 なお、公募による委員につきましては、３月１日から２０日まで、広報えべつ及び市の

ホームページで募集を行い、応募のあった市民の中から、教育部内の職員で構成する選考
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委員会において選考したものであります。 

１の委員名簿につきましては、２ページのとおりでございます。 

２の委員の委嘱期間につきましては、平成３０年６月１日から平成３１年３月３１日ま

でとなっております。 

以上でございます。 

ただいま報告のありました、江別市子どもの読書活動推進計画策定懇話会委員の委嘱に

ついて、質問等がございましたらお受けします。 

 こちらも、何名ぐらいの方が応募されたのでしょうか。 

 ３名の方から応募がありました。こちらも、江別市学校教育基本計画策定懇話会と同じ

ように選考委員会を開きまして、２名を選考いたしました。 

 ほかに質問等はございますか。 

（質疑終了） 

それでは、本報告について終了してよろしいですか。 

（一同了承） 

 続いて、２の審議事項に入ります。 

審議事項（１）平成３０年議案第１７号 江別市立小学校及び中学校通学区域審議会委

員の補欠委員の委嘱についての説明を求めます。 

廣田学校教育課長お願いします。 

審議事項（１）、議案第１７号 江別市立小学校及び中学校通学区域審議会委員の補欠委

員の委嘱についてご説明いたします。 

通学区域審議会は、児童生徒の通学区域の設定及び変更に関する事項を調査、審議し、

教育委員会に答申することを目的として、条例に基づき設置されているものであります。 

審議委員は、平成２９年６月１４日から２年間の任期で委嘱しておりますが、４月１日

付け人事異動等によりまして欠員を生じましたことから、補欠委員について選考を進めて

おりましたところ、１の補欠委員候補者に記載のとおり、江別市ＰＴＡ連合会から推薦を

受けた、上江別小学校ＰＴＡ会長の伊藤篤志さん、教頭会から推薦を受けた上江別小学校

教頭の八木橋桂二さんの２名に新たに委嘱するものであります。 

２の補欠委員の任期につきましては、本日から前任者の残任期間であります平成３１年

６月１３日まででございます。 

３の委員名簿は、新委員を含めた委員名簿を２ページに記載しております。 

以上、ご説明いたしましたので、ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

ただいま説明のありました本件に対する質問等がございましたらお受けいたします。 

（質疑なし） 

それでは、平成３０年議案第１７号 江別市立小学校及び中学校通学区域審議会委員の

補欠委員の委嘱についてを承認することにご異議ありませんか。 

（一同了承） 

それでは、そのように承認いたします。 

次に、（２）平成３０年議案第１８号 江別市奨学審議委員会委員の補欠委員の委嘱につ

いての説明を求めます。 

廣田学校教育課長お願いします。 

審議事項（２）、議案第１８号 江別市奨学審議委員会委員の補欠委員の委嘱についてご

説明いたします。 

奨学審議委員会は、修学能力があるにもかかわらず経済的な理由により修学困難な高等

学校生徒に、その修学に必要な資金の一部を貸与し、生徒が等しくその能力に応ずる教育

を受ける機会を与えることを目的とする江別市奨学資金貸与条例に基づき設置されている

もので、奨学資金の貸与者を諮問する機関であります。 

奨学審議委員は、平成２９年５月２７日から２年間の任期で委嘱しておりますが、退任

により欠員を生じましたことから、補欠委員について選考を進めておりましたところ、１

の補欠委員候補者に記載のとおり、江別市ＰＴＡ連合会から推薦を受けた林博行さんに新

たに委嘱をするものであります。 

２の補欠委員の任期につきましては、本日から前任者の残任期間であります平成３１年
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５月２６日まででございます。 

３の委員名簿は、新委員を含めた委員名簿を２ページに記載しております。 

以上、ご説明いたしましたので、ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

ただいま説明のありました本件に対する質問等がございましたらお受けいたします。 

（質疑なし） 

それでは、平成３０年議案第１８号 江別市奨学審議委員会委員の補欠委員の委嘱につ

いてを承認することにご異議ありませんか。 

（一同了承） 

それでは、そのように承認いたします。 

次に、（３）平成３０年議案第１９号 江別市教育支援委員会委員の補欠委員の委嘱につ

いての説明を求めます。 

松井教育支援課長お願いします。 

議案第１９号 江別市教育支援委員会委員の補欠委員の委嘱についてご説明いたしま

す。 

江別市教育支援委員会は、江別市教育支援委員会条例第１条に基づき設置しているもの

で、教育支援委員会委員につきましては、同条例第３条第２項の規定に基づき１８名の委

員を委嘱しております。 

教育支援委員会委員は、平成２９年６月１日から２年間の任期で委嘱しておりますが、

４月１日付け人事異動によりまして欠員が生じましたことから、補欠委員について選考を

進めておりましたところ、１の補欠委員候補者に記載のとおり、北光小学校から推薦を受

けた小森政英さんを新たに委嘱するものであります。 

２の補欠委員の任期につきましては、前任者の残任期間とし、ご承認いただく本日から

平成３１年５月３１日までの期間であります。 

３の委員名簿は、新委員を含めた委員名簿を２ページに記載しております。 

以上、ご説明いたしましたので、ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

ただいま説明のありました本件に対する質問等がございましたらお受けいたします。 

（質疑なし） 

それでは、平成３０年議案第１９号 江別市教育支援委員会委員の補欠委員の委嘱につ

いてを承認することにご異議ありませんか。 

（一同了承） 

それでは、そのように承認いたします。 

次に、（４）平成３０年議案第２０号 江別市社会教育委員の補欠委員の委嘱についての

説明を求めます。 

天野生涯学習課長お願いします。 

議案第２０号 江別市社会教育委員の補欠委員の委嘱についてご説明いたします。 

江別市社会教育委員の会議は、社会教育法第１５条及び江別市社会教育委員条例に基づ

き設置されているもので、社会教育関係の事業計画などを諮問する機関であります。社会

教育委員は、平成２８年８月から２年間の任期で委嘱しておりますが、このたび４月１日

付け人事異動等に伴い欠員が生じましたことから、補欠委員について選考を進めておりま

したところ、１の補欠委員候補者に記載のとおり、江別市小中学校長会から推薦を受けた、

野幌中学校浅野方伸校長を新たに委嘱するものであります。  

 ２の補欠委員の任期につきましては、前任者の残任期間とし、ご承認をいただく本日か

ら、平成３０年７月３１日までの期間であります。  

３の委員名簿は、新委員を含めた委員名簿を２ページに記載しております。 

なお、名簿の委員数は９名でありますが、第４回定例教育委員会でご説明いたしました

とおり、８月の改選期には今後公募予定である市民委員１名を含めて１０名となる予定で

あります。 

以上、ご説明いたしましたので、ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

ただいま説明のありました本件に対する質問等がございましたらお受けいたします。 

（質疑なし） 

それでは、平成３０年議案第２０号 江別市社会教育委員の補欠委員の委嘱についてを
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承認することにご異議ありませんか。 

（一同了承） 

それでは、そのように承認いたします。 

次に、（５）平成３０年議案第２１号 江別市スポーツ推進審議会委員の補欠委員の委嘱

についての説明を求めます。 

三浦スポーツ課長お願いします。 

議案第２１号 江別市スポーツ推進審議会委員の補欠委員の委嘱についてご説明いたし

ます。 

江別市スポーツ推進審議会委員につきましては、江別市スポーツ推進審議会条例第３条

の規定に基づき、１１名の委員を委嘱しております。 

スポーツ推進審議会委員は、平成２９年６月１日から２年間の任期で委嘱しております

が、４月１日付け人事異動によりまして欠員が生じましたことから、補欠委員について選

考を進めておりましたところ、１の補欠委員候補者に記載のとおり、学識経験を有する者

として推薦を受けた大麻東小学校長の福田幸一さん、江別第三中学校長の北本貴史さん、

関係行政機関の職員として推薦を受けた北海道石狩振興局保健環境部保健行政室企画総務

課の立花宏美さんを新たに委嘱するものであります。 

２の補欠委員の任期につきましては、前任者の残任期間とし、ご承認いただく本日から

平成３０年５月３１日までの期間であります。 

３の委員名簿は、新委員を含めた名簿を２ページに記載しております。 

以上、ご説明いたしましたので、ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

ただいま説明のありました本件に対する質問等がございましたらお受けいたします。 

（質疑なし） 

それでは、平成３０年議案第２１号 江別市スポーツ推進審議会委員の補欠委員の委嘱

についてを承認することにご異議ありませんか。 

（一同了承） 

それでは、そのように承認いたします。 

次に、（６）平成３０年議案第２２号 江別市文化財保護委員会委員の補欠委員の委嘱に

ついての説明を求めます。 

櫛田郷土資料館長お願いします。 

議案第２２号 江別市文化財保護委員会委員の補欠委員の委嘱について、ご説明いたし

ます。 

江別市文化財保護委員会は、文化財保護法第１９０条に基づき設置しているもので、  

かかる文化財保護委員につきましては、江別市文化財保護条例の規定に基づき、１０名の

委員を委嘱しております。 

文化財保護委員は、平成２８年８月１日から２年間の任期で委嘱しておりますが、４月

１日付け人事異動によりまして欠員が生じましたことから、補欠委員について選考を進め

ておりましたところ、１の補欠委員候補者に記載のとおり、江別市小中学校長会から推薦

を受けた大麻東中学校長の神守一志さんを新たに委嘱するものであります。 

２の補欠委員の任期につきましては、前任者の残任期間とし、ご承認いただく本日から

平成３０年７月３１日までの期間であります。 

３の委員名簿は、新委員を含めた委員の名簿を２ページに記載しております。 

以上、ご説明いたしましたので、ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

ただいま説明のありました本件に対する質問等がございましたらお受けいたします。 

（質疑なし） 

それでは、平成３０年議案第２２号 江別市文化財保護委員会委員の補欠委員の委嘱に

ついてを承認することにご異議ありませんか。 

（一同了承） 

それでは、そのように承認いたします。 

次に、（７）平成３０年議案第２３号 財産の取得（食器洗浄機等）についての説明を求

めます。 

鈴木給食センター長お願いします。 
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議案第２３号 財産の取得（食器洗浄機等）についてご説明いたします。 

本件は、議会の議決に付すべき契約及び財産又は処分に関する条例第３条の規定により、

議会の議決を求めたいので、ご承認願うものです。 

この財産取得は、児童・生徒、教職員等の学校給食に使用する食器の洗浄のために、平

成１２年度に取得した江別市立学校給食センターの食器洗浄機等が、取得後１７年を経過

したため機種の更新を行うものであります。 

１の物品の種類及び数量は、江別市立学校給食センター調理場食器洗浄機等一式です。 

２の契約の方法は、随意契約です。 

３の取得予定価格は、７，９９４万２，２２７円です。初年度元金据置きの元金均等５

年払いでの年賦償還であります。取得予定価格の内訳は、元金が消費税を含めて７，９９

２万円、利子が２万２，２２７円となっております。 

４の契約の相手方は、北海道市町村備荒資金組合です。 

２ページをご覧ください。 

１の取得する食器洗浄機等一式の概要ですが、まず（１）の納入先は、江別市立学校給

食センター調理場になります。（２）の構成及び数量は、記載のとおりです。 

２の納入期日は平成３０年８月３１日です。 

以上、ご説明いたしましたので、ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

ただいま説明のありました本件に対する質問等がございましたらお受けいたします。 

 必要なものを買っていくのは当然のことなので問題ないのですが、金額が高額なもので

すから、どのぐらいの会社から見積り合わせをしたのかということと、この取得金額は、

納入される商品としては、いろいろな納入実績から見て妥当なのかどうかについて、見解

があれば教えていただけますか。 

 見積り合わせを行った業者は、日本調理器株式会社の１者です。この食器洗浄機は、給

食センター元野幌調理場のオープン当初から使用しており、今年度で１７年目になるとこ

ろです。数年前から、洗浄機等の経年劣化により洗い残しが見られるようになったことか

ら、今回、更新を行うものであります。 

 日本調理器株式会社の食器洗浄機等を建設当初から使用していたことから、当センター

の関連設備が同社製機器に合わせた設計となっております。このことから、日本調理器株

式会社の１者随意契約となっているところであります。 

 また、夏季休業中の限られた日程で設置作業を完了する必要もあることから、同社で決

定したところであります。 

 以上です。 

 特殊な納入形態ということが分かりました。 

希望なのですが、委員会で承認を取ってから議会に出すような案件がある場合は、でき

れば、今の説明のような資料が添付してあると非常に有り難いと思います。 

 ほかに質問等はございませんか。 

（質疑終了） 

それでは、平成３０年議案第２３号 財産の取得（食器洗浄機等）についてを承認する

ことにご異議ありませんか。 

（一同了承） 

それでは、そのように承認いたします。 

続いて３のその他、各課所管事項についてに入ります。 

（１）江別市青少年健全育成協議会委員の委嘱についての説明を求めます。 

松井教育支援課長お願いします。 

私から、江別市青少年健全育成協議会委員の委嘱について、ご説明いたします。 

江別市青少年健全育成協議会の委員につきましては、平成２８年６月２９日から２年の

任期で、学識経験者等計１２名に委嘱しておりますが、任期満了に伴い、現在、委員の選

考事務を進めているところであります。 

後任となる委員の委嘱につきましては、次回の定例教育委員会においてご審議いただき

たいと存じますので、よろしくお願いいたします。 

以上です。 
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本件に対する質問等がございましたらお受けします。 

（質疑なし） 

それでは次に、次回教育委員会予定案件及び日程について説明願います。 

近藤総務課長お願いします。 

次回の教育委員会の案件でございますが、報告事項として、平成３０年第２回江別市議

会定例会の一般質問について、審議事項として、江別市青少年健全育成協議会委員の委嘱

についてなどを予定しております。 

また、次回の定例教育委員会の日程でございますが、６月２８日木曜日午後２時３０分

からと考えておりますが、各委員のご都合等はいかがでしょうか。 

ただいまありましたように、次回の定例教育委員会は、６月２８日木曜日午後２時３０

分からということで、皆様よろしいですか。 

（一同了承） 

以上をもちまして、第５回定例教育委員会を終了いたします。 

（閉会） 

                                   終了 午後３時１２分 

 

 

 

 

 署名人（教育長） 月 田 健 二 

 

 

 署 名 人    須 田 壽美江 


